

Wir danken herzlich all jenen, die während des Lebens von

Hanni Steinbrüchel-Geistlich

26. Januar 1925 – 14. Februar 2016

ihr mit Freundschaft, Liebe und Verehrung begegnet sind, und die uns dies auch nach ihrem Hinschied durch Teilnahme an der Abschiedsfeier, durch Beileidsbriefe und -worte sowie durch Gaben an die randständigen Männer in der «Herberge zur Heimat» zum Ausdruck brachten.

Dank gebührt auch den Ärzten Dr. Werner Bauer und Dr. Dagmar Kaufmann sowie ganz besonders dem Chefarzt Prof. Dr. Ludwig T. Heuss, über dessen freundschaftliche Haltung Hanni sich bis zu allerletzt freute.

Für ihre erhebenden Abschiedsworte danken wir Frau Pfarrerin Elisabeth Studer-Weiss und für die kostbare Musik den Musikanten Balths Steinbrüchel (Violoncello) und Jürg Tobler (Orgel).

Rückblickend sehen wir wie zutreffend der alte baltische Hausspruch ist:

«Alles ist Gnade».

*Namens aller Familienangehörigen,
Verwandten und Freunde:*

Rico Steinbrüchel-Geistlich